

Forums pour les consommateurs

Gros bad trip cannabis(synthèse?)

Par Profil supprimé Posté le 05/03/2021 à 11h14

bonjours ceci est un témoignage mais si vous souhaiter apporter des informations je suis preneur , je prend la peine d'écrire mon témoignage pour aider les gens qui on, ou subisse actuellement un bad trip au cannabis. Tout commence quand j'ai récupérer de la weed (fleur de cannabis) à une connaissance qui connaît le producteur (locale), il me prévient que la bheu est forte et me dit que c'est de la "gorilla glue" une variété puissante atteignant les 27% voir 30 ou 35% (oui c'est possible), je la fume pendant une semaine , environ 0.3 gr par joint maximum (au bout de 3 bars je pose mes joints car les effets montent tres vite!), et en moyenne 3 joints par jour.un soir avec des amies(samedi) je décide de mettre 1gr casi pur dans un joint: la défonce est forte on rigole beaucoup , monté de chaleur... Tout ce passe un merveille (comme d'habitude). Les jours continue et me voila le jeudi soir je fume un pétard (0.2gr), le fume en 30 min avec l'impression de m'accoutumer de mieux en mieux, j'en reroule un autre 20 min après avec cette fois si 0.6gr. je tire une dizaine de bars en 40 min et vais me coucher gardant la suite pour le lendemain. Vendredi matin ,(le jour ou ça a basculer) je me réveil tot à 6h du matin et impossible de me rendormir (j'ai dormis 5h) je me lève à 8h30 , mange et bois un café long . 1h après je sort et décide de finir le joint de la veille dehors, je tire 4-5 taffs, les effets commence à monter je retire 3 bars et la je me sent blizzard (sensation de ne plus sentir mon visage, puis mon corps) je m'assois et je respire calmement , mais mon cerveau en à décider autrement , mon cœur accélère de plus en plus , je le sent battre fort à différent endroits de mon corps, et la une sensation horrible qui m'est jamais arriver: je ferme les yeux et sent mon coeur battre sur le fond de ma langue , mon cerveau fait 1000 tours/minutes. Je décide de rentrer je bois un vert d'eau mais rien ne passe , je me met dans le noir dans ma chambre et dans mon lit : j'eu alors les pires sensations de ma vie , imprécision de mort imminente par arrêt cardiaque, hallucination de tunelle et de lumière au bout , le visage de mes proches qui passe un par un avec une voie qui disait adieu , adieu, et plein d'autre sensation tels que fourmillement ... apès plusieurs heures a respirer et à me calmer , les effet s'estompe mais pas la peur. je me léve (14h30) je mange un repas équilibrer et sort me balader voir un pote pour faire le vide dans ma tête. le soir arrive avec cette sensation d'irréalité, de dépersonnalisation et de dépression (fatigue aussi). nous somme le mercredi d'après quand j'écris ces lignes, j'ai arrêter le thc et ne fume que du cbd , les effets secondaire de dépression partent petit a petit , mais revienne quelque fois notamment le soir après manger. Je précise que je n'ai jamais fait de crise de panique et que je suis de nature pas vraiment stresser. Heureusement je connais plutôt bien mon corps ce qui m'a aider un surmonter tout ça. Je voudrais aussi prévenir les fumeurs plus ou moins aguerrie car moi même fumeur depuis 3 ans je ne savait pas que cela pouvait arriver... Je me suis douter que la weed que j'ai récupé était de la synthèse , je suis méfiant la dessus car c'est de plus en plus en vogue. j'espère un jour pouvoir recommencer a fumer du thc mais uniquement en soirée, mais le doute du "ça peut recommencer" me trotte dans la tête. Je vais faire une pause jusqu a juillet et verrais bien. Merci d'avoir lu jusqu ici , en espèrent que cela ne vous arrive jamais, pas même a mes pires ennemie. j'ai fait un test de la bheu grace a un kit narcochek commander sur internet pour voir le contenu et la couleur n'était pas celle du thc simple mais plutot de thc de synthèse , couleur jaune orange foncé. Prenez soint de vous , une drogue douce reste une drogue avec tout son lot de danger. votre sensation de dépression devrait passer si vous garder l'esprit fort et l'espoir.